



Vor 25 Jahren regierten Franz und Doris Lenze die Allagener Schützen. Als Silberkönigspaar werden sie in diesem Jahr geehrt und im Mittelpunkt der Jubilare stehen.



Vor 40 Jahren schoß Theodor Rusche den Vogel ab; er regierte mit Ehefrau Waltraut. Beide sind bereits verstorben, ebenso das 50-jährige Jubelpaar Theodor und Klärchen Weber.

GRUSSWORT VON OBERST DIETER BECKSCHÄFER

Liebe Schützenbrüder, liebe Mitbürger, liebe Gäste, die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen feiert am 12., 13., und 14. Juli ihr traditionelles Schützenfest. Die Vorbereitungen dazu sind getroffen und nun würde ich mich mit dem gesamten Vorstand sowie dem Königspaar sehr freuen, Euch, liebe Schützenbrüder und Sie, liebe Mitbürger und Gäste an unseren drei Festtagen begrüßen zu dürfen.

Wenn man sieht, wie engagiert Schützenbrüder der jüngeren und älteren Generation gemeinsam die arbeitsintensive Gestaltung des vereinseigenen Hallenplatzes bisher be-

wältigt und inzwischen fertig gestellt haben, dann dürfte auch die Zukunft des Schützenwesens in unserer Gemeinde eigentlich gesichert sein! Nur so – gemeinsam nämlich – gelingt es uns, das von unseren Vorfahren in harter Arbeit aufgebaute Vereins-eigentum auch für die Zukunft zu erhalten. So haben wir nun nach fast vierjähriger Bautätigkeit das zuvor nicht gerade schicke Gelände um unsere Möhnetalhalle zu einem sauberen, attraktiven, ansehnlichen und einladenden Platz inmitten unseres Dorfes gemacht. Allen, die sich daran finanziell beteiligt und vor allem auch mit ihrem uneigen-

nützigen körperlichen Einsatz nach außen gezeigt und bekundet haben, dass sie für unsere Dorfgestaltung „etwas übrig haben“, möchte ich an dieser Stelle schon einmal im Namen des Schützenvorstandes sehr herzlich danken!

Nun wollen wir aber erst einmal unser Schützenfest in großer Gemeinschaft feiern. Das ist auch ein schöner Rahmen für unser Königspaar Hans Jürgen und Karin Severin, dem ich herzlich für ein harmonisches Regentenjahr danken möchte, ebenso ihrem Hofstaat. Ganz besonders freue ich mich, am Samstagabend viele Jubilare und besonders unser Silberkönigs-

paar Franz und Doris Lenze in unserer Mitte begrüßen zu können.

An dieser Stelle möchte ich es aber nicht versäumen, alle Schützenbrüder und Mitbürger, die aus Alters- oder Krankheitsgründen am Schützenfest nicht teilnehmen können, herzlich zu grüßen und ihnen alles Gute zu wünschen! Freude, Harmonie und Gemeinschaftssinn sollen unsere Schützenfesttage prägen! Nun wünsche ich allen fröhliche und harmonische Festtage und verbleibe mit sauerländischem Schützen-gruß

**Euer Dieter Beckschäfer
Oberst**